



„Wann ist denn endlich wieder Dienstag?“ oder „Ist heute Fußball AG?“ So und so ähnlich fiebern die Kinder der Fußball AG entgegen. Keiner der Kinder kann es abwarten endlich in die Halle zu stürmen. Selbst die kurze Zeit vor dem Betreten der Halle dauert den Kindern schon viel zu lange. Sind die Kinder erst einmal in der Halle, dann schnappen sie sich in sekundenschnelle einen Ball und probieren ihre Fähigkeiten im Umgang damit aus. Nach einer kurzen Erprobung wärmen sich die Kinder mit ein paar Übungen auf. Rund um den Fußball ist hier die Devise. Die Übungen sind darauf ausgerichtet die Motorik, das Gefühl für den Ball sowie Techniken zu schulen. Ob es nun Slalomlauf, Torschussübungen oder kleine Ballspiele sind, die Kinder sind nicht zu stoppen. Letztendlich endet die AG mit dem lang ersehnten Abschlusspiel, bei dem die Kinder ihre erlernten Fähigkeiten unter Beweis stellen können.

Die Fußball AG bietet allen fußballbegeisterten Kindern im Alter von 5 – 10 Jahren jede Menge Action und Spaß und fördert getreu dem Motto „Elf Freunde müsst ihr sein“ den Teamgeist.



Fotos von einer Fußball-Übernachtungs-Party {besps}AG/fussball-ag{/besps}